

Sœur SEKLA Layla

Date de Naissance : 15 février 1937 Assiout / Haute Egypte

Date de Vocation : 13 août 1960

Date de Décès : 22 novembre 2015 Alexandrie

Sœur Layla Sekla est née à Assiout, dans une famille de 3 frères et elle, comme fille unique. Elle a été élève chez les sœurs de Notre Dame des apôtres. Assez jeune, le travail de son père fût transféré à Alexandrie, donc Melle Layla est devenue avec le temps alexandrine.

Sa tante paternelle était fille de la Charité, dans sa nouvelle ville, sœur Marie Sekla. C'est de cette façon que Sœur Layla a connu la Compagnie des filles de la Charité.

Entrée au Séminaire en 1960, au Liban, elle est revenue comme Fille de la Charité au grand Collège Saint Vincent de Paul, à Helmieh, le Caire. Elle a enseigné la langue française et la catéchèse aux jeunes filles de 14 ans. Elle a su se faire apprivoiser par ses relations très polies avec tout le monde.

Mais sœur Frangeul, sa sœur servante, l'a encouragée à reprendre ses études pour accrocher une licence de littérature française. Sr Layla a réussi brillamment ses études et à continuer de se donner à plein à ses élèves.

Voulant donner à ses jeunes filles un meilleur et un plus, elle créa un groupe de guides. Les jeunes filles se sont très vite accrochées à ce mouvement, qui ouvrait énormément leurs horizons et leur donner plus de confiance en elles-mêmes (car la majorité était musulmanes et venaient de familles ouvertes et réservées à la fois).

Les supérieurs voyant combien sœur Layla se donnait à plein avec les jeunes, lui donnèrent la responsabilité de la Maison de Koussieh, maison qui grouille de jeunes qui n'ont que la maison de sœurs comme lieu de rencontre et de distraction. Cette maison a plein d'activités spirituelles et sociales, mais pas d'école, pas de français deux choses que sœur Layla aimait beaucoup, mais elle a su, malgré tout, réussir son approche auprès des jeunes.

Avec le temps, l'école et les classes lui manquaient beaucoup. Trois ans après, elle revient vers le Caire à l'école Saint Vincent Abbassieh, pour aider des jeunes filles, venant de quartiers populaires et de chez les chiffonniers, c'est alors qu'elles pourront affronter la vie qui leur est difficile. Là aussi elle fit 3 ans et ensuite elle fut renommée sœur servante et directrice d'école à l'établissement scolaire Saint Joseph d'Alexandrie.

Elle aimait Alexandrie c'est pourquoi elle a, aussi, beaucoup aimé sa mission auprès des filles de Saint Joseph. Elle s'intéressait aussi au mouvement guides et au mouvement de jeunesses Mariales. Ce n'est qu'en 2012-2013 qu'elle a dû quitter les écoles, et venir aider à Saint Vincent de Paul (dite st Antoine), car elle était tombée deux fois et s'est fait casser les deux hanches, elle a été opérée à Alexandrie, et réopérée au Liban, mais ses plaies continuaient à suinter, ce qui a faibli l'os des deux jambes, à cause du pu qui continuait à couler. Depuis, sœur Leila ne s'est plus remise, et au contraire, son état se dégradait et est morte le 22 novembre 2015.

Les employés de saint Joseph et de la Médaille l'ont beaucoup pleurée car elle défendait leur cause, dans le respect et la patience.